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 9：00 ～ 17：00  （土・日曜・祝祭日 休局） 

■■■ 例会プログラム ■■■    

例 会 日 卓 話 者 演 題 

6 月 2 日 鰐淵寺住職  佐藤 泰雄 様 鰐淵寺よもやま話し 

6 月 9 日 
会員 清原 正幸 ・ 原 泰久 

杉原 朋之 

国際ロータリー年次大会

（韓国・ソウル）報告 

6 月16 日 河瀬 京子 様 “何もない？！”まちづくり 

■■■ 出席報告 ■■■  

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 前々回補正出席率

45 32 13 (5)  80.00 % 75.00 % 

■■■ 欠席者 ■■■  

河原／田中浩／加藤喜／園山／曽田／飯塚大／山口／園  

（山根／牧野／木村／板垣／田中久）  

■■■ 来訪者 ■■■   

な  し   

■■■ メークアップ ■■■   
 な  し 

************************************************************ 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（6 月 16 日） 原 泰久／伊藤義徳／釜屋治男 

（6 月 23 日） 小汀泰之／加藤 昇 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央 6/27 松江南  6/20  6/27 

火 出雲 6/21  6/28（－） 松江しんじ湖 6/21  6/28 

水 大社 6/8  6/22  6/29（－）  松江  6/22  6/29 

木  松江東  6/23  6/30 

金 出雲南  6/17  6/24（－） （－）； ビジター受付 なし 

■■■ 会長挨拶 ■■■  

内田 節夫 直前会長 

本日は会長、副会長とも欠席のため、挨拶を代行します。 

ロータリー年度最終の６月に入りました。５月は、皆さんご存知のように大

きな出来事がありました。その一つは三重県で開催された、伊勢志摩サミ

ットです。Ｇ7 の首脳による首脳宣言とテロ対策など６分野に関して付属

文書を採択し、２日間の会議を終了しました。また、２７日にはオバマ米

大統領の広島訪問でありました。「現職米大統領の歴史的訪問は【核兵

器のない世界】という崇高な理想に向け現実な歩みを着実に進める重要

な起点にしたい」としています。（読売社説より）そして、昨日は安倍首相

が消費税率10％への引き上げを19年10月まで２年半延期する表明等

の記者会見が行われ、参院選で国民の信を問う考えを示し、政局や国

民に大きな期待のうねりを与えました。 

様々な政策が日本の経済対策に着実に結実することを願うものです。 

 さて、「生ビール」が旬となりました。現在はいつでもある生ビールですが、

やはり季節のものです。これから夏に向かい当分は美味しく楽しめます。

生ビールと切り離せないビアガーデンの始まりは1953年（昭和28年）大阪

が発祥ということです。旧大阪第一生命ビル（北区）の地下にあったビアレ

ストラン「ニュートーキョー」だそうです。当時値段は生ビール一杯 240 円の

高め、ラーメン一杯30 円の時代です。 

 生ビールの生とは、瓶ビールとはについては、また、生ビールと焼酎はどっ

ちがキツイ等々については、またの機会にお話ししましょう。 

■■■ 幹事報告 ■■■  

１．次年度会員名簿作成にあたり、今年度名簿に変更のある方は事務

局までご連絡下さい。 

２．板垣文江会員に、お見舞いを差し上げました。 

■■■ 理事会決定事項 ■■■  

○板垣文江会員、入院加療による出席義務猶予願いが提出されました。 

(受理) 

■■■ 委員会報告 ■■■   

出席親睦委員会 ：  

6 月の会員誕生・ 

伴侶誕生・結婚記念 祝い 

■■■ スマイル ■■■  

清原 （無事、韓国から帰って来ました。来週お話します。 佐藤様本日

スピーチ宜しくお願いします。） 

槇野 （鰐淵寺住職佐藤様のご来訪を歓迎して。平素大変お世話にな

り感謝申し上げます。） 

大谷厚 （佐藤御住職、ようこそおいで下さいました。） 

黒田 （急な用務のため中途退席致します。） 

■■■ スピーチ・例会行事 ■■■  

「鰐淵寺よもやま話し」     鰐淵寺住職  佐藤 泰雄 様 

8 年前に鰐淵寺に戻る前、1 年間

ハワイに滞在しました。その間に、世の

中は自分の思っているように進まない

ことをいろいろ思い知らされ、こうじゃな

くちゃいけないとは考えなくなりました。 

鰐淵寺はお陰様で今年3月1日に

国の史跡に指定されました。面積は

約 300 万平方メートル、東京ディズニ

ーランドの約 5 倍、東京ドームの約 50

倍の広さです。指定前と特に変わったわけではなく、当たり前と思って

いたものが当たり前ではないということに光を当ててもらったことを非常

に嬉しく感謝しています。 

鰐淵寺には自然がいっぱいで紅葉がありますねといわれる方があり

ますが、寺の外には紅葉はみられず、鰐淵寺自体が手造りの寺です。

石垣もいっぱいありますが、その石はどこからか持ってきたものです。 

 県内には松江市や雲南市・田儀・大田など、鰐淵寺に協力してく

れるお寺があちこちにありました。石見の出身で浄土宗の拡大に寄与

された良忠（りょうちゅう）さんも鰐淵寺で勉強されています。 

 文化財のほかに、たくさんの古文書があります。出雲鰐淵寺文書は

研究の教科書としても活用されています。残念なことに、重要文化財

を含む所蔵品の一部は盗難に遭ってしまいました。 

脳梗塞で半身麻痺を患った方が参拝にお見えになった際には、何

かに気づくことは人を幸せにするんだなということを実感し、私自身が

勉強になることがありました。 

お寺は人の気持ちを考えて良い方向に向かっていけるようにとの想

いで、日々過ごしています。 

 



＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

｢宗春の会｣の発足について 

会員 大島卓爾 

 

河原会長の発案で昨年１０月｢礼儀の心を学ぶ会｣がスタートしま

した。 

 

講師に出雲南 RC 元会長で三斉流家元の森山宗育宗匠にお願い

し、２ヶ月に１回位の予定で、現在４回目が終ったところです。 

 

講師先生の名調子で、難しいことを易く、易しいことを深く(指導の途

中でお茶を一服いただきながら)深いことを楽しく・・・ 

お互い和(輪)の中に入れるマナーを学ばせていただいています。 

そこで今後もこの会を続けていくために会の名称をと考え、次のような

理屈を考えました。 

 

森山宗育先生の(宗) 河原治子会長の治(春) 

宗 春 の 会 (早 春 の 会) といたしました。 

 

早春は草木が芽吹き、葉が出、花まで咲かなくとも根強い雑草でも

青々と繁ればそれでもよいではないか・・・。 

 

お茶の心はロータリーを理解する一番近道であるとも云われています。

小さなロータリーを見つける一助となりますことを念じております。 

 

☆ 参加ご希望の方、毎回募集しております。 

 


